

大井中だより

第11号 令和2年12月28日 発行

<http://www.fujimino.ed.jp/ojhs>

心豊かでたくましい生徒



あきらめず自分の力を信じて生きる

校長 榎本一夫

お盆明けの8月19日から始まった2学期が今日で終わります。授業日数は92日もあり、とっても長い2学期でしたね。こうして2学期終業式を皆さんとともに、無事迎えられたことを嬉しく思います。これも、皆さん全員が、新型コロナウイルスに感染しないように、手洗いや消毒、マスク着用をきちんとやってきたからだと思います。これからも、自分を守るために徹底してきましょう。

2学期の始業式で、『コロナ禍であっても、自分が目指す「目的」とそれを達成するための「目標」をしっかり持って、前に進み続けて行きましょう。』という話をしました。2学期を振り返ってみて、いかがでしたか。1、2年生にとっては、9月に運動部の新人体育大会がありましたから、それに向けての目標を決め頑張った人が多いのではないのでしょうか。暑かった夏の練習の成果を発揮し、どの部も頑張ることができたと思います。10月には市内駅伝大会もありました。今年は男女1チームずつしか参加できませんでしたが、朝と放課後の苦しい練習を乗り越え、たすきをつなぐことができてよかったです。文化部の皆さんも、美術展での入賞やアンサンブルコンテストに向けての練習などに励むことができたと思います。3年生は、自分の進路決定のために様々な努力をしていましたね。3年生一人一人と面接を行い、目標を持って勉強に励んでいる様子がうかがえました。入試まであと少しです。頑張ってください。

また、行事ができない中でも、学年毎に実施したミニ体育祭は有意義だったと思っています。少ない種目でも協力して参加し、クラスの団結力を高める機会になったのではないのでしょうか。みんなが全力で取り組んでいた様子がとても印象的でした。

さて、令和2年という年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、私たちの生活がおびやかされ、混乱した年でした。しかし、私たち人間は、このようなピン

チを、みんなで知恵を出し合い、助け合い、工夫をして乗り越えようとしています。令和3年は、新型コロナウイルスの恐怖がなくなり、夢や希望が持てる年にしなくてはなりません。それだけ、私たち人間には大きな力があるのです。

その人間の偉大さを教えてくれた人がいます。その人は、水泳選手の池江璃花子さんです。池江選手は、高校まで数々の記録を打ち立て、リオオリンピックにも出場して活躍していました。しかし、高校卒業を間近にした2019年1月にオーストラリアの水泳合宿のときに体調不良を訴えました。そして診察の結果、血液のがんとも言われる白血病が見つかり、入院治療をすることになったのです。池江選手は、東京オリンピックの出場をあきらめ、10か月の闘病生活に耐えました。そして再び水泳ができるようになり、なんと594日ぶりに水泳大会に出場したのです。結果は5位でしたが、その後



徐々に自分で決めた目標タイムを達成し、見事復帰を果たしたのです。池江選手のやり切った喜びの涙と笑顔は、まさに苦しみを希望に変えた一流選手の姿だったと思います。いかに人間の持つ力がすごいかを感じた一場面でした。

皆さんも同じです。どんなに苦しいことや辛いことがあっても、あきらめずに自分の力を信じて頑張っていけば、きっと乗り越えられるはずです。3年生、春はもうすぐそこまで来ています。頑張りましょう。

今度皆さんたちと会うのは、令和3年という新しい年です。令和3年も、夢と希望を持ち続け、みんなが笑顔で楽しく過ごせる年にしましょう。

よいお年をお迎えください。

各学年の総合的な学習の時間の取組

1年生は、9月に小松菜と大根の種を蒔きました。10月中は雨が少なかったため、毎日交替で水やりをしっかりと行ったため、10月末にはおいしそうな小松菜を、11月末には立派な大根が収穫できました。

この学習から、農作物を育てる大変さや楽しさ、収穫できた時の喜びなど、食に対する意識が高まったことと思います。

これからも、食べ物をいただく時は感謝の気持ちを持ってもらえると嬉しいです。



2年生はSDGsについて調べ発表会を行いました。

各学級の9つの班が、「貧困をなくそう」「飢餓をゼロに」「質の高い教育をみんなに」など解決すべき17の目標の中から1つを選びインターネット等を使って調べてきました。パワーポイントを使って発表資料をつくり、12月11日の発表会に臨みました。どの学級のどの班も、しっかりとした発表が行われ、参観した私も「なるほど」と納得させられる場面がいくつもありました。

2, 3年生は、認知症サポーター養成講座を受講しました。

高齢者あんしん相談センターおおいの村田和也様を講師に、「認知症とは何か」や「どうして認知症になるのか」、「ただの物忘れと認知症はどう違うのか」など基本的なことを最初に学び、認知症の方の見分け方や接し方などを習得しました。

日本は総人口の3割がお年寄りという超高齢社会です。これから皆さんが高齢者とどう接していけばよいかを考えるよい機会になったと思います。1年生は3月9日に実施予定です。



地域の企業様から長机16脚をいただきました

地域にあるトータルフィットネスクラブ株式会社わらわ様・株式会社東和銀行大井町支店様から「東和SDGs私募債（寄付型）発行」という形で、長机16脚を寄贈していただきました。これは2年生が学習したSDGsの目標4「質の高い教育をみんなに」を目的に寄贈されたものです。教育環境を整備して、子供たちの学習環境を良くするために役立てばということで長机をいただきました。大切に使いましょう。



1月の行事予定

- | | |
|----------------------------|--------------------------------|
| 6 (水) 第三学期始業式 (部活動なし) | 17 (日) 音楽部ヴォーカルアンサンブルコンテスト |
| 7 (木) 登校指導 3時間授業 (木⑤⑥避難訓練) | 18 (月) 部活動なし |
| 8 (金) 登校指導 給食開始 教育相談① | 20 (水) 3年学年朝会 専門委員会 ふれあいデー |
| 12 (火) 火①②④⑤⑥ TFC 教育相談② | 21 (木) 総下校時刻 17:00 (1月31日まで) |
| 13 (水) 2年学年朝会 水①②③⑤⑥ 教育相談③ | 22 (金) 3年生私立高校入試中心日 (3年朝の会后下校) |
| 14 (木) 木①②③④⑥ 教育相談④ PTA本部会 | 25 (月) 生活アンケート 部活動なし |
| 15 (金) 金①③④⑤⑥ 教育相談⑤ | 27 (水) 学校朝会 |
| | 28 (木) 木⑤⑥①②③④ 3年生性の学習 |

おかげさまで2学期も無事終了することができありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。